

Agricultura contra el paro

27.01.12 - 00:41 -

LUIS CANDELA | AGOST.

- [Imprimir](#)
- [Enviar](#)
- [Rectificar](#)

[1 voto](#)[2 votos](#)[3 votos](#)[4 votos](#)[5 votos](#)

0 votos

[0 Comentarios](#) |

0

[En Tuenti](#)

[Recomendar](#)

El Ayuntamiento creará una red para que jóvenes desempleados trabajen en el campo y Asaja se encargará de ofrecer formación y orientación

Agost desarrolla un plan para recuperar fincas abandonadas

Explotar las oportunidades que ofrece el sector agrícola frente al desempleo. La localidad de Agost se ha propuesto combatir el paro mediante la generación de puestos de trabajo formando a jóvenes agricultores y posibilitando que puedan desarrollar la actividad en fincas del municipio.

Para ello cuentan con el apoyo de la Asociación de Jóvenes Agricultores de Alicante (Asaja). Una oficina comarcal inaugurada en el día de ayer ofrecerá orientación y formación a todo aquel que desee trabajar el campo.

Y es que el Ayuntamiento estudia crear una red de fincas que actualmente se encuentran sin explotar para que vuelvan a generarse cultivos. «Queremos que sobre todo los jóvenes desempleados tengan la oportunidad de encontrar trabajo en nuestro extenso campo», apuntó el alcalde del municipio, Juanjo Castelló.

Los datos de paro se han recrudecido en los últimos cuatro años en la localidad, como señaló el primer edil «ya que hemos sufrido un incremento muy significativo y la cifra de desempleados asciende a casi quinientas personas». Agost ha vivido tradicionalmente de la industria de la cerámica «pero no podemos depender tan solo de un sector, porque si te falla, estás perdido», relata Castelló.

La localidad cuenta actualmente con 1.148 hectáreas cultivadas y cabría la posibilidad de ocupar casi otras mil mediante convenios con los propietarios. El Ayuntamiento realiza un censo de los campos y fincas sin trabajar del municipio «para encontrar la mejor forma de dar trabajo a estos jóvenes».

Por su parte, Asaja ofreció a los agricultores, no solo de Agost, sino de toda la comarca de L'Alacantí su apoyo en las nuevas instalaciones. «Queremos que esta oficina sea un modelo comarcal», manifestó el presidente de los jóvenes agricultores, Eladio Aniorte.

Entre las actuaciones previstas, destaca la posibilidad de obtener el carné de fitosanitario, ya que «si un agricultor fumiga y no dispone de él se arriesga a recibir sanciones», indicó Aniorte. Asimismo, la asociación guiará a quienes necesiten renegociar o solicitar las distintas ayudas de los fondos europeos, como el Pago Único.

Otra de las medidas es la formación del carné de camión C1. «A pesar de que su coste ronda los 2.000 euros, vamos a ofrecer esta formación completamente gratuita», explicó el presidente de Asaja, a lo que el alcalde añadió que «no solo agricultores podrán beneficiarse de esta oportunidad. Un 40% de participantes serán desempleados del municipio».

Para obtener el carné se requieren 250 horas y consta de diez clases prácticas. El próximo año esperan ampliar la formación. «En 2013 integraremos en el proyecto el CAP», para la formación de conductores profesionales.

Teófilo Díaz tiene 33 años y doce de ellos los ha dedicado a trabajar el campo. Este agricultor ofrece su experiencia a jóvenes que cómo él se planteen iniciar un nuevo proyecto en el sector agrícola. «Se trata de una muy buena idea para recuperar los campos del pueblo y animo a todo el mundo a iniciarse en este mundo y le ofrezco mi ayuda».

Díaz asegura que los efectos de la crisis «se notan para todos» por lo que hay un descenso de las ventas «porque la gente compra menos y lo más barato al perder el sueldo». Es por ello que este agricultor se conforma «con mantener lo que tengo, no pido más».